

WARTA

BPR Bapera Batang meluncurkan program Tabungan Simpanan Pelajar dengan satu rekening satu pelajar.

Lutfi Adam - BATANG.WARTA.CO.ID

Jul 14, 2022 - 14:22



Direktur PT BPR Bapera Batang bersama pelajar SD Proyonanggan 09 Batang mengangkat buku rekening pelajar

BATANG, Jaring nasabah, BPR Bapera Batang meluncurkan program Tabungan

Simpanan Pelajar dengan satu rekening satu pelajar.

Pembagian buku rekening pelajar berlangsung di SDN 09 Proyonanggan Batang, diserahkan langsung oleh Direktur BPR Bapera Batang, Aji Setya Budi, Kamis 14 Juli 2022.

Satu rekening satu pelajar merupakan intruksi Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Perwakilan Jateng dan DIY. Sehingga kita tindaklanjuti dengan bekerjasama pihak sekolah - sekolah," kata Aji Setya Budi.

Ia menargetkan di tahap awal sebanyak 2000 buku rekening tabungan pelajar. Dalam menabung tidak ada batasan dari mulai Rp2 ribu hingga Rp10 ribu.

Kelihatanya tahap awal ini bisa selesai. Karena di SD Proyoanggan aja sudah 800, SDN Tegalsari sekitar 400 buku rekening dan SMPN 5 Batang sekitar 500 buku tabungan serta SMPN 7 Batang masih dalam proses. Jadi hampir memenuhi target," ungkapnya.

Adapun sebagai pilot projek sudah bekerja sama ada 6 sekolah yakni 5 SD dan 2 SMP. Tabungan awal BPR Bapera Batang menyumbang saldo Rp5 ribu di buku rekeningnya untuk 10 ribu siswa. Kalau memang tahap awal bisa terpenuhi, kita anggar sampai 10 ribu buku rekening siswa," ungkapnya.

Ia berharap dengan satu pelajar satu buku rekening sebagai edukasi tentang produk perbankan khususnya tabungan.

Kita ingin memberikan edukasi kepada siswa supaya dengan menabung agar bisa mempersiapkan kebutuhannya dimasa akan datang dengan lebih baik. Disiplin menabung dan mengendalikan diri terhadap budaya konsumtif," ungkapnya.

Nantinya, kata dia, pelajar tidak perlu datang ke kantor BPR Bapera Batang dalam menabung, mobil layanan akan datang ke sekolah - sekolah setiap seminggu sekali.

"BPR Bapera juga sudah virtual accoun. Jadi siswa bisa nabung lewat smart phone melalui aplikasi gopay, dana dan lainnya dan bisa transfer lewat apa saja,"tukasnya.

Lutfi Adam